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04 previa de la jornada

El sueco Johannesson, árbitro del Betis-Olympique
Stefan Johannesson, sueco de 41 años, será el encarga-
do de dirigir el Real Betis-Olympique de Lyon de esta no-
che. Colegiado internacional desde 2003, Johannesson 
estará acompañado por los asistentes Magnus Sjöblom 
y Daniel Gustavsson, los asistentes adicionales Martin 
Strömbergsson y Andreas Ekberg y el cuarto árbitro 
Henrik Andrén.

Los últimos precedentes de este árbitro con equipos 
españoles se remontan a la temporada 2008-09 con 
un Racing de Santander-Schalke 04 (1-1) en la entonces 
UEFA Cup y a la 2009-10 con un NAC Breda-Villarreal 
(1-3) correspondiente a la clasificación para la fase de 
grupos de la Europa League. 

A. ARAUJO

www.ddcreativos.es
      comercial@ddcreativos.es 

¡TUS IDEAS SE HARÁN REALIDAD!

Rival de postín 
para iniciar la 
fase de grupos

Partidazo para abrir boca en la UEFA Europa League. La fase de grupos comienza en el Villa-
marín con la visita de un histórico europeo como el Olympique de Lyon.

Tras la gran victoria del pasado domingo ante el Valencia, los verdiblancos tendrán que cambiar el 
chip y competir ante un rival de capa caída en la Ligue 1, pero con argumentos suficientes como 
para crear muchos problemas. El once del Betis sufrirá muchos cambios pensando en el impor-
tante choque ante el Granada en Liga, competición absolutamente prioritaria para el club. Dídac, 
Steinhöfer, Lolo Reyes, Chuli o los recuperados Verdú y Rubén Castro serán de la partida en un 
choque muy esperado por la parroquia bética.

El cuadro galo llega al duelo tras empatar en Gerland ante el Rennes (0-0) en la quinta jornada 
liguera y se encuentra situado en el octavo lugar con 7 puntos tras un mal arranque de competi-
ción. Los de Rémi Garde, además, fueron eliminados en la previa de Champions por la Real Socie-
dad, algo que hará que lleguen al Villamarín con ganas de demostrar que siguen siendo un equipo 
de élite europea. Entre sus filas se encuentran jugadores de la talla de Gonalons, Bafetimbi Gomis, 
Grenier, Gourcuff o el exbético Miguel Lopes, aunque los 2 últimos serán baja por lesión hoy. 

Por tanto, se presume un choque más que interesante entre los dos equipos llamados a liderar el 
grupo I. Como dijo Mel en rueda de prensa, la Europa League es una competición para divertirse 
y disfrutar. Disfruten. 

Rubén Castro cuenta con opciones de reaparecer hoy
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05sección breves deportivos

Resultados de los 
rivales del Grupo I

Los rivales del Real Betis en la fase de grupos 
de la Europa League tuvieron suerte dispar en 
la última jornada liguera en sus respectivas 
ligas. El Olympique empató (0-0) ante el 
Rennes en la jornada 7 de la Ligue 1, mientras 
que el Vitória de Guimarães y el HNK Rijeka 
ganaron a domicilio ante el Rio Ave en la 
jornada 4 de la Liga Zon Sagres (0-1, gol de 
André) y al NK Slaven Koprivnica en la novena 
jornada de la  Prva HNL (0-1, gol de Kramaric), 
respectivamente. 

Vincenzo Rennella, delantero franco-italiano cedido 
por el Real Betis al CD Lugo, sigue con su gran racha 
goleadora en las primeras jornadas de la Liga Adelante. 
El atacante lleva 3 jornadas consecutivas marcando en 
el cuadro gallego y su rendimiento está siendo más 
que satisfactorio. Rennella marcó un doblete ante el 
Real Jaén (4-2) en la jornada 3, en la cuarta contra el 
Real Zaragoza en La Romareda (0-1) y el pasado fin de 
semana en la derrota de su equipo frente al Girona (1-2). 

Mel recupera efectivos y 
habrá cambios en el once

La totalidad de la plantilla del Real Betis, a excepción de 
Juan Carlos en las primeras sesiones, ha estado desde 
el lunes a disposición de Mel para el estreno en la fase 
de grupos de la Europa League. Verdú y Rubén Castro 
(recuperado satisfactoriamente tras la infiltración a la que 
fue sometido en Barcelona el pasado viernes) volvieron a 
los entrenamientos tras sus respectivos problemas físicos 
y apuntan a un once que será prácticamente nuevo 
respecto al utilizado el pasado domingo. Jugadores 
como Steinhöfer, Dídac Vilà (aún no ha debutado en 
competición oficial), Lolo Reyes o Chuli parece que 
contarán con minutos.  

 Antonio Araujo

Gran arranque de campaña de Rennella 
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06 el rival de hoy

Nos visita el Olympique Lyon, un grande en decadencia. 
Un equipo que fue capaz de ganar siete títulos de Ligue 
1 consecutivos y ser una referencia en Champions (llegó 
hace tres años a semifinales). Juega en el Stade Gerland, 
propiedad del Municipio de Lyon, con una capacidad para 
60.211 espectadores. Lo entrena un ex jugador del club 
Rémi Garde, que pasó por el Estrasburgo y el Arsenal para 
después hacerse cargo del centro de entrenamientos del 
club, pasar a ser segundo entrenador y hacerse cargo en 
2011 del primer equipo.

El OL vuelve a bajar a Europa League otra temporada más 
tras ser derrotado en la previa de Uefa Champions League 
fácilmente por la Real Sociedad de Arrasate con un global 
de 0-4 (0-2 en Gerland y 2-0 en Anoeta). El conjunto de 
Garde quedó tercero en Liga, por detrás del otro Olympique 
(Marsella) y el poderoso actual PSG.

Así juegan

El conjunto de Rémi Garde juega con el clásico 1-4-2-3-1 
del fútbol moderno, con Benzia como único punta y por 
detrás de él, lo mejor del equipo: Lacazette, Gourcuff y 
la gran estrella con tan solo 22 años, Clément Grenier.

En la portería juega Anthony Lopes, un internacional 
portugués con tan solo 22 años y que se ha ganado 
el sitio en la meta gala. En el lateral derecho jugará el 
sevillista Dabo, ya que Miguel Lopes, recordado por 
su corta pero satisfactoria etapa en la temporada de 
Segunda con el Betis el año del ascenso está lesionado 
de los isquiotibiales. Fofana y el serbio Bisevac es su 
pareja de centrales, jugadores de gama media, ya que 
la marcha forzada de Lovren ha dejado un poco tocada 
la zaga. Koné y Umtiti pueden tener su oportunidad. En 
el lateral izquierdo juega el camerunés Bedimo. Otro 
lateral de la plantilla es Dabo, que jugó en el Sevilla en la 
temporada 2010-2011.

En el doble pivote se turnan Mvuemba y Malbranque, 
que juegan junto a Gonalons, el capitán del equipo, un 
jugador aún por madurar, pero con mucho futuro y que 
probablemente parta en un año o dos de Lyon en busca 
de cotas más altas.

La línea ofensiva del centro del campo podría estar formada 
por Fekir por la izquierda, con Grenier por el centro y 
Lacazette por la derecha

Sin duda al Lyon le falta un 9 referencia, algo que con la 
marcha de Lisandro López y el descarte de Bafe Gomis 
puede acabar echando de menos. Al joven Benzia le falta 
mucho que aprender aún y es el que ocupa la delantera 
del conjunto francés.

El joven mediapunta Clement Grenier es uno de 
los claros valores en alza de este Olympique

954 259 053
info@gandulfoimpresores.com

www.gandulfoimpresores.comGARANTÍA 
Y EFICACIA

 EN LA IMPRESIÓN

Nos visita: Olympique Lyon

Entrenador: Rémi Garde

Manuel P. MaRtínez OlleRO / @manoletemo



07pasado / presente
JOsé Manuel CanO Ruiz y PablO DOMínguez baRReRa

En el día de hoy, el Betis se enfrenta a uno de los equipos más potentes de los últimos años que ha 
tenido la República de Francia. El Betis, como no podía ser de otro modo, ha tenido contacto con    
jugadores franceses, que, de un modo u otro, han dejado recuerdo en la afición.

En Primera división, el conjunto verdiblanco sólo ha contado con dos en sus filas. El primero de ellos, Juan 
Dorronsoro Landa (Xanín), llegó en la temporada 59/60, con 14 partidos jugados y 4 goles.

El segundo de los jugadores franceses que ha militado en Primera división no es otro que el gran recordado 
Fabrice Pancraté. Este delantero francés, llegado en el mercado invernal debutó en San Mamés anotando 
un gol – su único gol en el Betis- que significa el 0-2 en el marcador (el partido acabó 1-2). Jugó 6 partidos 
más con el conjunto de Heliópolis aunque sin goles. Actualmente juega en el Nantes con el que ascendió la 
temporada pasada a la Ligue 1. 

Otro futbolista reciente, aunque solo jugó en Segunda división, fue Michel Pavón. El mediocentro llegó 
procedente del Girondins para ayudar al equipo a retornar a la máxima categoría con Fernando Vázquez en 
el banquillo, aunque solo jugó 10 partidos.

También queremos destacar a un jugador de origen francés que milita actualmente en el Betis, este es Damien 
Perquis. Este jugador ha nacido en territorio francés, en Troyes y fue internacional sub 21 , no obstante 
posee la nacionalidad polaca, lo que hace que defienda los colores de Polonia en los torneos de selecciones.
Del mismo modo que ha habido jugadores franceses, podemos recordar 3 entrenadores franceses que 
han pasado por el Betis en Primera división. En la temporada 82/83 entrenó, durante 18 jornadas, al Betis 
Marcel Domingo Algara. Se debut se produjo en un Betis-Sevilla, en el cual no pudo lograr la victoria y 
poco más de cuatro meses después dirigió al conjunto verdiblanco en su último partido contra el C.D. Málaga 
(Copa de la Liga).

También francés fue el entrenador que dirigió al Betis en su primer partido europeo. Louis Hon debutó en 
el Betis en la Copa de Ferias contra el Stade Français, logrando un empate. 

El último entrenador que ha estado en el vestuario verdiblanco, en Primera, ha sido Luis Fernández. Entrenó 
un total de 21 partidos ligueros de la temporada 2006/2007, iniciando su andadura sevillana con una victoria 
ante el Celta y cayendo estrepitosamente contra el Osasuna por 0 goles a 5 en el último partido que pisó el 
área técnica del Coliseo Verdiblanco como entrenador local.

FRANCESES EN EL BETIS

Tras una excelente primera mitad y mucho oficio tras 
el descanso, el Betis consiguió su primera victoria 
liguera de la temporada ante un gris y apático 
Valencia. Los verdiblancos por fin convirtieron 
en puntos las buenas sensaciones mostradas en 
los primeros encuentros y se sitúan en la zona 
tranquila de la clasificación. Jugadores como Salva 
Sevilla, Matilla o Vadillo realizaron un gran partido, 
aprovecharon su oportunidad y evidenciaron que en 
este Betis nadie tiene el puesto asegurado.  

Real Betis - 3
Sara, Chica, Paulao, Amaya, Nacho, Xavi Torres, 
Matilla, Juanfran (Lolo Reyes, 72´), Vadillo (Cedrick, 
61´), Salva Sevilla (Nosa, 83´) y Jorge Molina.
 

Valencia C.F. - 1 
Diego Alves,  Joao Pereira, Ricardo Costa, Mathieu, 
Bernat, Oriol Romeu, Parejo (Feghouli, 65´), Ever 
Banega, Jonas (Canales, 72´), Pabón y Hélder 
Postiga. 
Goles 
1-0 (Jorge Molina 8´); 2-0 (Salva S. 21´); 3-0 (Salva 
S. 33´) y 3-1 (Ricardo Costa 66´)

Árbitro
Estrada Fernández (colegio catalán). Mostró tarjeta 
amarilla a Parejo.

Incidencias
31.412 espectadores en el Benito Villamarín. Se 
guardó un minuto de silencio por Isidro Sánchez.

 

4ª JORNADA LIGA

BUENAS SENSACIONES Y 
PRIMERA VICTORIA LIGUERA

A. ARAUJO

@betistorico



08 entrevista Pepe MEL

Mel: “¿un sueño? Poder vivir la consecución 
de un título con el club”

¿Qué fue lo primero que pensó Mel cuando lo 
llamaron para entrenar al Betis?
Fue inesperado por todo lo que pasaba en el club, 
nunca pensé que podía entrar en ese momento. Tuve 
diferentes opciones de llegar en el pasado y no se dio 
por circunstancias (estaba entrenando al Rayo). 

Usted siempre ha llegado en momentos difíciles 
para el club y ha superado con éxito malas 
rachas de resultados. ¿Cuál ha sido la clave 
para salir siempre a flote?
Creo que el trabajo de todo el mundo. El entrenador 
depende mucho de su propio trabajo, pero también del 
de sus futbolistas. Que la afición mayoritariamente esté 
conmigo desde que llegué y tener una junta directiva 
y un presidente que también valoran mi trabajo es 
fundamental. Que el Betis haya pasado de Segunda a 
Europa en 2 años es mérito de mucha gente.  

Le he escuchado que lo más difícil para un 
entrenador es saber llevar un vestuario y sus 
egos. ¿Cómo gestiona Mel el del Betis con una 
atmósfera tan pasional?
Lo más complicado fue el primer año porque el 90 por 

ciento de los jugadores se querían ir del Betis. De hecho 
ese verano fue muy difícil, pero a partir de ahí he tenido 
la suerte de contar con un vestuario trabajador con 
gente que quiere ser algo en el fútbol y todo eso ayuda.  

 

 

  

Mel ha vivido al Betis tanto en Primera como 
en Segunda en sus 2 etapas. ¿Qué cree que le 
ha faltado a esta entidad para consolidarse?
El Betis a lo largo de su historia ha sufrido creo que 10 
descensos. Es un club que cuando está en Primera es 
propenso a relajarse y descender y es lo que estamos 
intentando que no ocurra este año. Tenemos 3 
competiciones pero tenemos todos muy claro cuál es 
la buena, la que nos da de comer y la que mantiene 
al Betis vivo. Para disputar competiciones europeas 
hay que estar obligatoriamente en Primera, así que la 
competición doméstica es la que nos preocupa.

Hoy me recibe con el Betis en Europa y creciendo 
año a año tras su llegada. ¿Cómo afronta esta 
temporada tan exigente? 
A eso se le añade que este año hemos cambiado casi el 
70% del vestuario. Por lo tanto, todos tenemos que tener 
paciencia y me incluyo yo porque cuando uno trabaja 
quiere resultados inmediatos y ver que las mejoras son 
inmediatas y, a veces, eso en el fútbol no es sencillo. 
Tenemos que estar tranquilos y ver que este equipo va 
a crecer con el paso de las jornadas. Empezamos muy 
bien en todo lo que no es puntuar, en todo lo que es 
hacer las cosas como un equipo de fútbol, por eso 
tenemos mucho terreno ganado.

 

 

  

“Este equipo va a crecer con 
el paso de las jornadas”

antOniO aRauJO
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entrevista
 

“La competición doméstica es la 
que nos preocupa”

Pepe MEL

FamiLia, FútBoL y…
Leer y escribir. 

un reFerente en Los BanquiLLos
Hay muchos, pero te lo divido 
en 2. En la forma de tratar al 
vestuario Vicente Del Bosque 
y Johan Cruyff en la visión del 
fútbol. 

un Partido 
Como futbolista, el empate ante el Sabadell que 
sirvió para ascender y en el que marqué el gol. 
Como técnico muchos, aunque me quedo con el 
final del partido en Valencia y saber que estábamos 
matemáticamente en Europa. 

un goL 
Me acuerdo mucho del de Rubén Castro en Elche 
que nos ponía en ventaja y líderes en solitario de 
Segunda. Y mío pues hay muchos, no hay uno mejor 
que otro. 

yo Le digo un nomBre y usted me resPonde con 
una PaLaBra:
miguel guillén: amistad
josé antonio Bosch: trabajo
stosic: trabajo
Pepe mel: humildad
Betis: pasión

TEST /// PEPE MEL 
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¿Ilusionado o presionado con los objetivos 
marcados por el club?
Todos los entrenadores siempre tenemos ese punto 
de presión que te da el resultado y la exigencia de 
tener que ganar. Tengo el aval ya de 3 años en los que 
se han cumplido los objetivos marcados por el club, 
así que el objetivo del Real Betis esta temporada es 
ineludiblemente que en la Liga no tengamos ningún 
problema y creo que lo podemos hacer.

Comienza un auténtico maratón de partidos en 
poco espacio de tiempo. Una experiencia nueva 
para muchos jugadores y también para usted…
Si, es diferente. Uno está acostumbrado en los años 
anteriores a tener mínimo 6 días para preparar el 
siguiente partido.  Ahora tienes que tener claro que 
hay jugadores que juegan el domingo y el jueves no 
pueden jugar y, por lo tanto, habrá que hacer 2 tipos 
de entrenamientos. Es para lo que todos teníamos la 
ilusión de llegar y para lo que trabajamos el año pasado, 
así que no tenemos que verlo como algo malo, sino 
como una situación de privilegio. 

Ahora le pregunto algo más personal. ¿La de-
rrota en Pamplona fue su peor momento en el 
Betis?
En el Betis he vivido muchos momentos difíciles en 
estos 3 años. Muchos que la gente no conoce y otros 
que son obvios. Ese puede ser uno de ellos, pero ha 
habido otros muchos. Te tienes que quedar con lo 
global y, a día de hoy, si le preguntas a cualquiera 
fuera de Sevilla cómo le ha ido a Pepe Mel en el Betis 
te dirá que de maravilla. Eso es lo que importa. 

Dígame 2 momentos como bético que 
cambiaría o repetiría si pudiera…
El ascenso era obligatorio y fue un momento que era 
obligado vivirlo, la clasificación europea también es algo 
importante y espero que sea importante lo que queda 
por venir en el futuro. Cambiaría muchas cosas. Cuando 
uno es  entrenador toma decisiones cada 24 horas y és-
tas no siempre son acertadas porque eres una persona. 
Por supuesto, cambiaría cosas porque sería prepotente 
decir por mi parte que todo lo he hecho bien. 

En la presentación de su primer libro me dijo 
que su sueño era viajar con el Betis por Euro-
pa. ¿Cuál es el siguiente? 
El siguiente sería poder vivir la consecución de un tí-
tulo con el club, algo a lo que no está acostumbrado. 
Piensa que cuando estás en el Madrid, Barcelona o 
Atlético es más sencillo. Tener la oportunidad de dis-
putar, sólo disputar, un título sería maravilloso. Me 
gustaría verme en esa situación.

Y la última. Como escritor, si hiciera una no-
vela narrando su paso por el Betis hasta el 
momento,  ¿cómo la titularía?
Rosas con espinas. De momento, un camino de rosas 
con muchas espinas que tienes que sortear. 



10 fotogaleria

BETISMATÓN

Este rincón está dedicado 
a todos los bétic@s que nos 
quieran enviar su fotografía 
a la Revista Balompié para su 
publicación.

Tan sólo tienen que enviarnos 
una instantánea bética a 
 betismaton@revistabalompie.es





12 perfiles verdiblancos

Dicen que el bético nace, no se hace. 
En el caso de Jesús, su ADN lleva 
cuatro generaciones a trece barras. 

Un tatarabuelo que fue acomodador del 
campo del Patronato, a quien Villamarín le 
regaló la medalla de las Bodas de Oro del club; 
una bisabuela que le llevaba el bocadillo su 
padre, el acomodador, en el eterno tranvía 
de la Puerta Real y que aguantaba las bromas 
de Timimi; un abuelo que presume de haber 
disfrutado del fútbol de Del Sol y de nieto 
bético y que a su vez, hizo bética a su madre, 
quien llegó al sentimiento verdiblanco desde 
el Avelino y las viejas taquillas de Gol Sur. 

Esa madre recuerda cómo se asomó al vo-
mitorio de Gol Sur y tras aspirar la brisa que 
corría por la banda izquierda supo que ya no 
podría renunciar a ese sentimiento. Y quiso 
el destino que esa banda izquierda le pusiese 
a su hijo en contacto con el sentimiento 
verdiblanco. Fue en el partido de homenaje 
a Gordillo cuando Jesús pisó por primera vez 
la vieja grada de Gol Norte vestido del Betis, 
que era su habitual manera de vestir. El día 
que hizo la primera comunión apenas nadie 
le vio vestido como tal; entre dos coches se 
quitó la indumentaria y se puso la equipación 
de su equipo con la camiseta de Alfonso, 
el mago de las botas blancas, su ídolo por 
aquel entonces.
Supo qué es subir a un tren con su familia y 
los socios de su peña de Gordillo para vivir 
la inolvidable experiencia como bético de ser 
campeón de España en el Vicente Calderón. 
Vivió los goles de Oliveira, la falta de Beñat y 
la experiencia de ver de cerca a su ídolo, Lionel 
Messi, en un partido en el que el argentino 
conoció qué era eso deManquepierda. 

Supo qué se siente al marcarle al todopo-
deroso Chelsea gracias a la bota de Dani, la 
emoción de la tanda de penalties en semini-
finales de Copa en San Mamés, con el gol de 
Luis Fernández, y la salvación en Santander 
con los dos goles de Edu, el príncipe. Otro 
de sus ídolos.

Ese niño que apenas hablaba y te cantaba 
la alineación del Betis y el calendario de 
equipos de Primera división creció y no ha 
faltado a su cita con la grada de Gol Norte 
cada domingo. Su número de socio, 8.210, 
es claro exponente de veintiún años de fiel 
beticismo generacional.

Para su abuelo, es un honor pasear con la 
mano sobre su hombro desde el Cástulo 
hasta el Villamarín, lo mismo que hacía con 
su madre muchos años atrás. Ese gesto hizo 
beticismo entre generaciones, de padres a hi-
jos, una pasión llamada Betis. Y precisamente 
en este caso, también es pasión de madre.

BUTACA DE REYES
JESúS SANchEz AgUiLAR 
gol Norte 1º Anfiteatro.Fila 15 Asiento 165

Jesús sánchez aguilar, socio 8210
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CÁSTULO Y AVELINO:
DOMAREMOS A ESTE LYON

Nosotros no queremos  avasallar a este Lyon y no es cuestión de decir que vamos a comérnoslo 
de la cabeza a la cola, pero si queremos domarlo para poder sacar adelante el primer partido 
de la fase de grupos de la Europa League y en esas estamos… En que Pepe Mel se ponga la 
chistera (aunque no haya ido a la boda de Fran Rivera) el frac de gala de lentejuelas verdes y 
blancas de domador del Circo Mundial y que salte a la jaula de su área técnica del banquillo 
del Benito Villamarín sacando otra vez el látigo del juego primoroso que ofrecimos el domingo 
contra el Valencia y acabe por someter al Lyon francés. ¡¡¡The show must go on Betis!!!

Cástulo: ¡Ole mi albañil! Que ya se está soltando hasta en 

la lengua de Shakespeare… Que aprenda la Botella a domi-

nar idiomas... Pero escucha albañil, ¿qué es eso del “Chou 

mas gou on Betis” que has dicho?

Avelino: Eso es verdá… que a mi ma sonao como lo que 

me dice la Encarni  cuando le digo que me voy a vé el Glorio-

so al bar cuando juega fuera: ¡Estoy hasta er cho… de Betis!  

C: Home Avelino no creo que signifique eso… No por tu 

Encarni que es más vasta que un tanga de esparto… sino 

por el albañil que es muy educado y jamás  habla grosera-

mente…

A: Ya lo he encontrao en el “gugue” del “Aifon”… Quiere 

decir que la fiesta debe continuar… Tenías razón Castulito 

no es grosero lo que decía…

C: Homeporfavó…  Pues sí, tiene toda la razón que la fiesta 

debe de seguir ahora en Europa... y por lo que parece va a 

poner otro equipo distinto al del otro día…

A: Estoy de acuerdo con que haga rotaciones. Que se note 

que tenemos fondo de armario… Que me acuerdo yo que 

después de ganar la copa del 77 en vez de fondo de ar-

mario teníamos  fondo de mesita de noche y nos fuimos a 

segunda de cabeza con un equipazo... pero claro, mirabas 

al banquillo y daba terror ver lo que había…

C: Por una vez estoy también de acuerdo contigo Avelino. 

Pero no te vayas a venir arriba... Yo creo que la Europa Lea-

gue es un premio para la afición y por eso me he sacao el 

abono que está más barato que el abono de una silla de Se-

mana Santa en la Plaza Virgen de los Reyes… que no he pa-

sao yo más frío que se pasa en esa plaza en Semana Santa.

A: Dímelo a mi que saqué el abono contigo y cuando pasa-

ba el domingo la Borriquita ya estaba deseando que viniera 

la Soledad, de rasca que pasé ese año…

C: 30 euritos y mi abono de Gol Norte para ver 3 partidos 

de mi Betis en Europa… Como diría Ana Botella…otra vé 

Ana Botella…”Relaxing a Cup of Europa League  in the Be-

nito Villamarín”

A: Ole ole Castulito… Quillo cambiando de tema...vaya tela 

la boda de Fran Rivera, como dijo el albañil antes tuvieron 

que ir los invitados con chistera…

C: Lo ví por la tele. Al José Manuel Soto, a Rafa Serna, al de 

los Morancos…Parecía en vez de una boda : Los cobradores 

del Fran

A: Será del Los cobradores del frac, ¿no Castulito?

C: No no... del Fran…del Fran Rivera, jajaja

A: ajaja…Así sí. Ahora lo he pillao… lo que no sé si fue Juan 

Tamariz a la boda…

C: Ni el muñeco de José Luis Moreno el Rockefeller de: 

¡Toma Morenoooo!

A: El más moreno que había era Farruquito 

C: Jijiji y menos mal que su hermano el DJ Kiko Rivera no 

fue, si no le tenían que hacer la chistera en los Astilleros 

de Cai…

A: Lo bueno fue cuando al final de la boda Fran cogió su 

chistera pa irse y dentro había un conejo…

C: ¿Blanco?

A: Amo a dejarlo ahí… Bético de WIFI
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